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ATA N° 09/2021 - CIR – Ao terceiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte um, às oito 

horas e trinta minutos, reuniram-se ordinariamente por videoconferência, os membros da 

Comissão Intergestores Regional Alto Vale do Rio do Peixe. A reunião foi conduzida pelo 

Coordenador Sr. Elton Gandin (Santa Cecília), estando presentes à reunião os Secretários: 

Rudimar Cornelli (Salto Veloso), Roque Stanguerlin (Curitibanos), Edson Luiz Medeiros 

(Fraiburgo), Ivanice Angela Peccin (Videira), Eliézer Rodrigues Gomes (São Cristóvão do 

Sul), Michele Reus Elias (Iomerê), Juliana Serighelli (Arroio Trinta), Ivanete Simionato 

Bado (Pinheiro Preto), Veneranda Faquin Pilon (Frei Rogério), Maria Salete Lourenço 

(Ponte Alta do Norte), e os técnicos municipais: Everton Turke (Videira), Cezar Augusto 

Moraes Junior (Caçador); representante do COSEMS/SC: Jocivânia Pessenti; representante 

da ARS-Videira/SC: Mônica Suzete Vanz, e Ana Paula Pompeu farmacêutica da ARS; 

representante da DIAF/SC, Helen Ferigotti; e representantes do SENAC - Videira, Aline 

Sartorel e Solange Beal. O Coordenador desta CIR, Sr. Elton Gandin dá as boas vindas a 

todos explanando os assuntos em pauta e inicia a reunião. 1 - Foi solicitado que os 

secretários realizassem a leitura da Ata anterior, a qual foi encaminhada com antecedência, 

diante disto, não havendo nenhuma manifestação contrária, a ATA N° 08/2021/CIR foi 

aprovada. 2 - Seguindo com a Pauta da Reunião, sobre a situação do Hospital e 

Maternidade Santa Cecília e referente a necessidade urgente de ajustes no processo de 

trabalho dos setores de Psiquiatria e de Maternidade e Obstetrícia; após ampla discussão 

sobre o assunto por parte dos representantes desta CIR, o Sr. Elton, enquanto gestor 

municipal, cita as notificações recebidas do Ministério Público e da Vigilância Sanitária 

Estadual e relata que estão buscando alternativas para retomada dos serviços ou 

readequação do fluxo se for necessário, mas antes disto, reforça que encontra-se 

aguardando  um feedback da direção do Hospital, para que a partir de então, possa realizar 

essas ações ou alterações necessárias, destaca também, que os pacientes dos referidos 

serviços, neste momento estão sendo encaminhados ao Hospital Maicé de Caçador com 

garantia do acesso e qualidade no atendimento; Sr. Elton, após a explanação e diante de 

uma possível interrupção definitiva dos referidos serviços pelo Hospital e Maternidade 

Santa Cecília, já solicita da CIR a aprovação do fluxo de seus pacientes para o município 



de Caçador ressaltando a capacidade instalada e facilidade de transporte. 4 - Em relação ao 

serviço de oftalmo e otorrino, Sra. Ivanice relata que conforme a Política Hospilar 

Catarinense, o Hospital Divino Salvador de Videira deveria disponibilizar esta 

especialidade pelo período de 24H e observa que isto não vem acontecendo em pacientes 

que necessitam de avaliação médica desta especialidade; solicita portanto que esta 

demanda também seja levada à SES para haja uma possível solução para o problema. 

Ainda sobre este assunto,observa-se que representantes da Clínica Seiko, estão procurando 

as Secretarias de Saúde da Região para oferecer os seus serviços e se prontificando a 

realizar os atendimentos de oftalmo conforme a demanda. Após discussão sobre o tema, 

gestores desta CIR, relatam que realizaram avaliações dos serviços realizados por este 

prestador, vários problemas foram identificados, má qualidade no serviço e dificuldade de 

retorno dos pacientes, outras reclamações dos pacientes; mesmo pagando ou por via 

CISAMARP; solicitam então que seja realizada uma conversa com o prestador para antes 

ajustar e sanar estes problemas, para que depois possam ser abertos os novos acessos. 5 -  

Referente aos serviços e mutirão de próteses auditivas, Sra. Ivanice relata que conforme foi 

conversado na última reunião, sobre a possibilidade de não ter aumentado estas vagas, e 

após realizar a verificação, foi possível perceber um crescimento do número de vagas de 

acesso, sugere que as pactuações municipais sejam verificadas e cobradas.  6 - Seguindo 

com a pauta, Secretária Juliana de Arroio Trinta, fala sobre as PICs e apresenta um vídeo 

institucional onde é explanada sobre a importância e resolutividade das PICs 

principalmente nas doenças crônicas; sugere o fortalecimento destas práticas na região e a 

formação de um grupo condutor; para complementar o assunto também fizeram uso da 

palavra a Sra. Solange Beal e a Sra. Aline Sartorel, representantes do SENAC - Videira, 

complementaram sobre o assunto e disponibilizaram sua instituição para fazer parte do 

projeto e formar profissionais aptos a colocar em prática as PICs nos municípios, conforme 

a necessidade de cada um. 7 - No momento do COSEMS, Destaca-se a importância da 

apoiadora para a região e a Sra. Jocivânia Pessenti lembra das Oficinas do Programa 

Previne Brasil e orienta que a partir da competência de Agosto de  2021 os municípios 

começarão a receber os valores com base nos indicadores de desempenho, por isso a 

importância de participar destes momentos e afim de conhecer o processo e verificar e 

corrigir possíveis falhas, de forma a evitar prejuízos no custeio dos serviços; finaliza o seu 

momento solicitando que gestores cobrem dos representantes das Câmaras Técnicas 

manifestações sobre os assuntos discutidos e assuntos de importância para a região. 8 - Sra. 



Ana Paula Pompeu farmacêutica da ARS de Videira, explana sobre a nota técnica n°22 da 

DIAF e fala sobre as vantagens da migração do fluxo e sobre o atendimento aos pacientes 

de Hepatites Virais na região; os serviços de saúde, após homologação na Comissão 

Intergestores Bipartite (CIB), serão cadastrados junto ao Ministério da Saúde para 

utilização do SICLOM-HV em todas as unidades com dispensação de medicamentos para 

HV; as secretarias e serviços que sinalizaram interesse em compor a rede de farmácias de 

dispensação de medicamentos para o Tratamento das Hepatites Virais, poderão solicitar 

inclusão a qualquer tempo a esta CIR, desde que atendam as especificações da Nota 

Técnica n° 319/2020 CGAHV/DCCI/SVS/MS e da NT 22 DIAF/SPS/SESSC. Diante do 

exposto, deliberada nesta ocasião pela Comissão Intergestores Regional Alto Vale do Rio 

do Peixe, seguem as unidades dispensadoras de medicamentos que comporão a rede de 

atendimento aos pacientes de Hepatites Virais pelo CESAF nesta região: Arroio Trinta, 

Calmon, Caçador, Curitibanos, Fraiburgo, Frei Rogério, Ibiam, Iomerê, Lebon Régis, 

Macieira, Matos Costa, Pinheiro Preto, Ponte Alta do Norte, Rio das Antas, Salto Veloso, 

Santa Cecília, São Cristovão do Sul, Tangará, Timbó Grande, Videira. 8 - Finalizando os 

assuntos, fica decidido que a próxima reunião desta CIR, será realizada de modo presencial 

no dia 08 de Setembro de 2021 no município de Curitibanos. Sem mais considerações o Sr. 

Elton Gandin agradeceu a presença de todos e encerra as discussões às 11h20min. Nada 

mais havendo a tratar, eu, Everton Turke, lavrei a presente Ata, assinada por mim e pelos 

Representantes. 

 


